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TORNEOS BONAERENSES
Los equipos de gimnasia deportiva
de R8A Sub 13 y Sub 18 masculinos
clasificaron a la final en Mar del Plata

En el Concejo Deliberante
se debate la ludopatía
en menores
-El tema fue presentado por el presidente Germán Marini e impulsado
por la concejal María Marta Gellitti

Sebastián Gianzanti esSebastián Gianzanti esSebastián Gianzanti esSebastián Gianzanti esSebastián Gianzanti es
nuevamente jefe de nuevamente jefe de nuevamente jefe de nuevamente jefe de nuevamente jefe de ANSESANSESANSESANSESANSES
-La notificación llegó en el día de ayer

Silvina Vaccarezza
se reunió con
Gustavo Bartolomé
integrante de
APROPORBA y Mesa
Porcina Bragado

Violento choque entreViolento choque entreViolento choque entreViolento choque entreViolento choque entre
dos autos en General Pazdos autos en General Pazdos autos en General Pazdos autos en General Pazdos autos en General Paz
y Maroniy Maroniy Maroniy Maroniy Maroni
-Los ocupantes de los vehículos fueron
trasladados al Hospital para su atención
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Asociación Civil Aero
Club Bragado

 La asociación civil Aero
Club Bragado convoca a sus
asociados a la asamblea ex-
traordinaria a realizarse el
día 9 de Julio de 2024 a las
10:00 hs en la sede social
de la Institución.

Orden del día: Propues-
ta renovación parcial de flo-
ta.

DUEÑO ALQUILA
Dpto. en Capital zona Ba-
rrio Norte/ Recoleta, lumi-
noso, 7mo. Piso a la calle. 2
ambientes. 2342- 410557.
V. 9/7

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de MARCELO ANACLETO DA-
VANT.
Bragado, 28 de Junio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de LEONILDA MER-
CEDES ESPINDOLA.
Bragado, 18 de Junio de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Ju-
dicial de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a herede-
ros y acreedores de ADRIAN
GABRIEL PALERMO.

Bragado, 27 de Mayo de 2024

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial
de Mercedes, cita y emplaza por
treinta días a herederos y acree-
dores de ROBERTO RUEDA.
Bragado, 19 de Junio de 2024.

PEREZ Laura
Andrea Margarita

JUEZ

SE OFRECE servicio
dom‚stico con referencias
o cuidado de ancianos. Cel.
463167.

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con experiencia y muy res-
ponsable. Llamar al
412951.V. 18/2

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado
de Paz Letrado del Partido de Al-
berti (B), del Departamento Judi-
cial Mercedes (Bs.As), cita y
emplaza por treinta (30) días a
herederos, acreedores y todos los
que consideren con derecho a los
bienes dejados por la causante
doña DILEGO ELEDER MA-
FALD 2663879 para que dentro
del plazo de TREINTA días lo
acrediten (Art.2340 CCCN y 734
CPCC).
Alberti, 4 de Julio de 2024

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

Accidente
 El día viernes 5 a las 16:40hs

Personal de la Comisaría Comu-
nal se constituyó en calle Gral.
Paz y Maroni donde se produjo
un accidente de tránsito entre un
automóvil Suran dominio IHG493
conducido por Rizzo Felix
(64),acompañado por Nely Blan-
co (64) y automóvil Chevrolet
Prisma, dominio AC524YT con-
ducido por Fahey Carina Vanesa
(51).

 Todos los ocupantes fueron
trasladados al nosocomio local
para control.(Informe Policial).

Parte de
Prensa
Policial
-Defraudación Informática

 En el día de ayer 5 de julio, en horas
de la mañana, la División de Investigacio-
nes Cibercrimen Bragado y su sección en
Junín, de manera conjunta con personal
de la Estación de Policía Comunal Local
(GTO), tras el análisis de informes de ser-
vidores de telefonía móvil e internet, lo-
graron reunir material de cargo para pre-
sumir que en un domicilio de Barrio El
Complejo de este medio, existirían ele-
mentos de interés que conduzcan al es-
clarecimiento de un hecho delictivo de-

nunciado el pasado 28 de noviembre en la localidad de Junín,
caratulado Defraudación Informática. Ante ello, la Fiscalía de
Intervención U.F.I Y J Nro. 1 Departamento Judicial Junín, otor-
gó orden de allanamiento para la vivienda en cuestión. Dicha
medida arrojó resultado positivo.

 Se secuestró telefonía celular y dispositivos de almacena-
miento, entre otros datos relevantes para la continuidad de la
investigación.

 Se dispuso la notificación de formación de causa para la
joven responsable de la utilización de los dispositivos.

Alerta porAlerta porAlerta porAlerta porAlerta por
bajasbajasbajasbajasbajas
temperaturastemperaturastemperaturastemperaturastemperaturas
en la regiónen la regiónen la regiónen la regiónen la región
Nivel naranja y amarillo

 Para el día de hoy se espera una
irrupción de aire frío que afectará prin-
cipalmente al centro y noreste de la
provincia, incluyendo el AMBA, con
temperaturas mínimas rondando entre
-4°C y 0°C. En el resto de la Provincia
de Buenos Aires (PBA), se esperan tem-
peraturas mínimas alrededor de los
0°C.
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Declaración del IMFC por el 102ºDeclaración del IMFC por el 102ºDeclaración del IMFC por el 102ºDeclaración del IMFC por el 102ºDeclaración del IMFC por el 102º
Día Internacional de las CooperativasDía Internacional de las CooperativasDía Internacional de las CooperativasDía Internacional de las CooperativasDía Internacional de las Cooperativas

« Las cooperativas construyen un mundo mejor.
Nuestras convicciones y compromiso con el
ideario del Cooperativismo transformador»

 El 19 de junio de 2024, la Asamblea Ge-
neral de la ONU, adoptó la resolución de pro-
clamar al 2025 “Año Internacional de las Coo-
perativas”, recomendando celebrarlo para
“promover la aportación de las cooperativas
al desarrollo socio económico”.

En tal sentido, nuestro compatriota Ariel
Guarco, presidente de la Alianza Cooperativa
Internacional, señaló: “Las cooperativas es-
tán presentes en todos los aspectos de nues-
tras vidas y dan respuestas a los Objetivos
de Desarrollo Sostenible (ODS), en cualquier
lugar. Es la segunda vez en la historia que la
ONU dedica un Año Internacional a las coo-
perativas, y no es casualidad. Las cooperati-
vas, movidas por su compromiso con las co-
munidades, se han ido adaptando para supe-
rar los problemas cambiantes de nuestro tiem-
po, y han demostrado, una y otra vez en la
historia, que efectivamente, estamos constru-
yendo un mundo mejor. El próximo 9 de julio,
durante el Foro Político de Alto Nivel de la
ONU, se celebrará en su sede, un acto de
presentación del Año Mundial, coincidiendo
con el Día Internacional de las Cooperativas”.
La inauguración oficial tendrá lugar en Nueva
Delhi, India, durante la Conferencia Interna-
cional y la Asamblea General de la ACI, pre-
vistas para los días 15 y 30 de noviembre de
2024.

Este notable reconocimiento, que nos lle-
na de alegría, se sustenta en la valoración del
rol social y cultural del cooperativismo, en un
momento histórico en que las propias Nacio-
nes Unidas, señalan críticamente que el 10%
más rico de la población mundial se apropia
del 52% de la renta; mientras que el 50% más
pobre, obtiene el 6,5% del total de la riqueza
producida socialmente. El dato exhibe cruda-
mente las consecuencias para la vida, de una
virulenta e inédita concentración en la distri-
bución de la riqueza. Así es que una minoría
de magnates que ejercen el dominio econó-
mico y cultural del poder, son los responsa-
bles de la generación de cientos, incluso mi-
les de millones de pobres e indigentes, o sea
adultos y niñas/os que no acceden al alimen-
to cotidiano, con las gravísimas consecuen-
cias para la vida.

Este dramático fenómeno de época, ex-
presa la crisis civilizatoria del sistema capi-
talista, que impacta en todas las esferas de la
sociedad: política, productiva, ecológica, cul-
tural, sanitaria, energética y migratoria.

Somos conscientes que en nuestro país,
también se expresan estas laceraciones en la
vida del pueblo, como consecuencia de la
aplicación de modelos económicos, que favo-
recen y potencian la extranjerización de nues-
tras riquezas más preciadas, los recursos na-
turales, a las corporaciones internacionales y
se despliegan políticas que acentúan la con-
centración monopólica, en detrimento de la
producción nacional, particularmente del en-
tramado de las pymes, lo cual impacta en el
trabajo y los salarios, ya que son los que apor-
tan al 92% del empleo y al 65% del PBI. Nos
duele y nos rebela que, en nuestra patria, al

decir de Mariano Moreno: “los frutos que la
naturaleza nos reparte a manos llenas”, 25
millones de compatriotas vivan en situación
de pobreza y 7.5 millones pasen hambre, que
ahora denominan indigentes.

Diversos núcleos de trabajadores y de las
clases medias, viven en la incertidumbre de
un mercado interno que se reduce acelerada-
mente, del retiro del Estado de la protección
social, de la pérdida de derechos sociales,
culturales, de género y educativos. Este cua-
dro de deterioro social, está inficionado por
la difusión de valores culturales que intentan
potenciar el descreimiento, el individualismo
como alternativa de la vida humana y social,
y la ruptura de valores solidarios y humanis-
tas.

La Declaración de las Naciones Unidas,
compromete como siempre, y más que nun-
ca, potenciar al cooperativismo como actor
de primer orden, multiplicando nuestra pre-
sencia en la vida social, desde las bases en
cada barrio, pueblo y ciudad en las cuales
estamos insertos.

Nuestra visión goriniana del cooperativis-
mo transformador, debe expresarse con crea-
tividad frente a las hostilidades culturales
provenientes de los poderes fácticos, valo-
rando y reivindicando la gestión cooperativa
como alternativa económica y cultural para la
vida.

Resulta imprescindible convocar e inter-
pelar a las nuevas generaciones a defender a
partir de sus propias miradas, a su vez imbri-
cadas en la fecunda historia de nuestro movi-
miento cooperativo, a generar ideas e inicia-
tivas en pos de nuestro propósito de siem-
pre: el crecimiento de la participación y el
protagonismo de los asociados y de la comu-
nidad, en la vida y la gestión institucional de
nuestra entidad.

Asumimos la nueva proclamación del
2025, como el año internacional del coopera-
tivismo, como un nuevo reto para tomar la
palabra y la acción colectiva, con el propósito
de aportar a profundizar el sentido humanista
e igualitario de nuestra democracia, recogien-
do las mejores tradiciones de la historia Pa-
tria.

Junto a nuestra conmemoración, celebra-
mos el día de la Independencia Patria, com-
partiendo lo declarado por los fundadores,
aquel 9 de julio en Tucumán: “...declaramos
solemnemente a la faz de la tierra, que es
voluntad unánime e indubitable de estas Pro-
vincias romper los violentos vínculos que los
ligaban a los reyes de España, recuperar los
derechos de que fueran despojados, e inves-
tirse del alto carácter de Nación libre e inde-
pendiente...”. Luego San Martín exigiría el
agregado de “...y de toda otra dominación
extranjera”.

Consejo de Administración del
Instituto Movilizador de Fondos

Cooperativos Coop. Ltda.

Julio de 2024.

“Las cooperativas
construyen un futuro mejor
para todas las personas”
-Mensaje del Presidente de la ACI Ariel Guarco en el 102º
Día Internacional de las Cooperativas

 El Día Internacional de las
Cooperativas constituye una
oportunidad perfecta para su-
brayar que nuestras empresas
están construyendo un futuro
mejor para todas las personas.
Las cooperativas creamos tra-
bajo digno, defendemos la
igualdad de género y fomen-
tamos la innovación, implican-
do especialmente a las nuevas
generaciones. Con nuestro sen-
tido innato de la responsabili-
dad social, priorizamos a las
personas y al medio ambien-
te, creando unas condiciones
óptimas para productores y
consumidores.   Educamos,
cuidamos y gestionamos los
recursos naturales, humanos y
económicos de cada comuni-
dad siempre en busca del bien
común.

 Esta forma de organizar
las relaciones socioeconómi-
cas viene respaldada por más
de 200 años de historia y es, a
día de hoy, el camino más di-
recto hacia un futuro sosteni-
ble en términos sociales, eco-
nómicos y medioambientales.

 Por todas estas razones,

la cooperación es sinónimo de
paz.

 En un mundo convulso por
inaceptables conflictos arma-
dos, crecientes desigualdades
y la amenaza del cambio cli-
mático, tenemos que profun-
dizar en el paradigma coope-
rativo, no solo dentro de nues-
tras propias organizaciones
sino también externamente,
para aumentar nuestro impac-
to a escala global.

 Desde la Alianza Coope-
rativa Internacional nos hemos
puesto al frente de debates cla-
ves del ecosistema de coope-
ración internacional.

Unas relaciones más sóli-
das con muchas de estas or-
ganizaciones y con las Nacio-
nes Unidas han dado como
resultado la proclamación de
2025 como el segundo Año In-
ternacional de las Cooperati-
vas, tras una exitosa primera
edición en 2012. Vamos a in-
augurar esta celebración en
Nueva Deli, del 25 al 30 de
noviembre, en la Conferencia
Mundial de Cooperativas y
Asamblea General de la ACI.

Gracias a los esfuerzos de
todas las personas que creen
en las cooperativas y llevan a
cabo una ardua labor cotidia-
na en las mismas, estamos lo-
grando una creciente presen-
cia en el escenario global.

 Arraigadas en nuestras
comunidades, estamos afron-
tando desafíos de lo local a lo
global, integradas en la ACI y
articuladas en sus organizacio-
nes regionales y sectoriales.

 Estamos atravesando un
momento histórico que nos
exige una enorme responsabi-
lidad e implicación. Y posee-
mos las herramientas para
abordar estos desafíos.

 Así que celebramos este
Día conscientes de que forma-
mos parte de una gran familia,
con más de mil millones de
miembros por todo el planeta.
Vivamos este día con alegría,
esperanza y la convicción de
que estamos construyendo un
futuro mejor para todas las
personas.

¡Feliz Día Internacio-
nal de las Cooperativas!



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Sábado 6 de julio de 2024-4

La provincia de Corrientes tiene un grupo de gente que pare-
ce empeñada en no saber cuál ha sido el paradero de Loan. El
chiquito que por primera vez fue invitado a comer a la casa de su
abuela y desde el 13 de junio nada se ha sabido de él.

*******

 Las hipótesis más claras han sido formuladas en estos días.
Como si estuvieran jugando a las escondidas en medio de la
desesperación de padres y amigos.

*******

 “Que suerte que es chico mi pueblo;
la gente no sabe ni que existe”.

 El desplazamiento del comisario Walter Maciel, surgió de-
bido a las contradicciones con sus dichos anteriores y entorpe-
cer la marcha de la investigación.

*******

 MI ARGENTINA
Tengo una vieja esperanza

que sigue esperando
que llegue ese día

donde mi gente contenta
despierta temprano y se va a trabajar

Y aunque no estemos de acuerdo
voy a saludarte con una sonrisa

y aunque pensemos distinto
no temo el desprecio y me puedo expresar

Argentina, decime cómo estás
me lastima cuando te veo llorar
Argentina, no mires hacia atrás

que el destino ya nos vendrá a buscar

Cuánto tiempo hemos perdido
mientras nuestros niños se mueren de hambre

miles de abuelos se han ido
peleando en silencio por su dignidad

Del gobierno se van ricos mientras
nuestra gente vive en la pobreza

y lo que me da más tristeza
es que me hagan creer que no hay otra verdad

Argentina, decime cómo estás
me lastima cuando te veo llorar

Mi Argentina, no mires hacia atrás

que el futuro ya nos viene a buscar

Si alguien nos puede ayudar a volver a creer
en nosotros mismos

después de tanto egoísmo
de tanta mentira y tanta falsedad

¿Cómo pudimos llegar a aceptar
que el esfuerzo no tiene sentido?

quiero enseñarle a mis hijos
que aunque haya tormentas
un día se irán, un día se irán

un día se irán

Ya no sorprende que se hayan robado el futuro
Ni la injusticia ni el odio, ni la impunidad

Quiero un país donde pueda sentirme seguro
Y el que las hace las paga para todos igual

Mi Argentina, decime cómo estás
me lastima cuando te veo llorar

Mi Argentina, camina hacia adelante
que el destino ya nos viene a buscar.

Autor: Alejandro Lerner

*******

Tenemos los argentinos un país grande con profundas in-
justicias castigando a sus habitantes. Lerner, cantautor, desea
que su Argentina termine con la recurrencia de las crisis para
que podamos descansar tranquilos, después de haber hecho
por nosotros y por los otros, un país donde los niños no se
pierdan y muchos de ellos se vean obligados al llanto y al frío.
Tristeza es temblar de miedo, por un lado pensando en la justi-
cia que llegará y al mismo tiempo que todos los sentimientos
buenos se alejarán como las golondrinas en busca de un lugar
más seguro.



Sábado 6 de julio de 2024 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -5

18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

El Concejo Deliberante
debate la ludopatía por
juegos en línea en menores
• El Deliberativo local abordó la problemática el pasado jueves
• Es un tema presentado por el presidente Germán Marini e impulsado
por la concejal María Marta Gellitti

 El pasado jueves el Con-
cejo Deliberante abordó, en su
temario de agenda, el debate
por el juego en plataformas
digitales por parte de meno-
res, una preocupación que se
ve incrementada en el último
tiempo. La concejal María
Marta Gellitti, trabaja sobre la
temática de la ludopatía en
adolescentes, siendo un pro-
yecto que ingresó al recinto
para su tratamiento por el pre-
sidente del Concejo Delibe-
rante Germán Marini.

 Marita, que recibió la pro-
puesta en la comisión que pre-
side de Calidad de Vida, se
refirió a esta problemática ex-
presando “No es un proyecto
de mi autoría, si bien es un tema
que me interesaba desde hace
tiempo.  Cuando Germán pre-
sentó este tema le dije que me
parecía bueno que se ingresa-
ra, le dije que había estado le-
yendo sobre la problemática y
que debíamos darle impulso”,
afirmó.

 La edil explicó que “El jue-
go de azar está legislado cua-
les son los legales y cuáles no,
cuales controla el estado y cua-
les son clandestinos.  Cual-
quier juego que está controla-
do por el estado, está prohibi-
do que jueguen menores. Los
juegos en su principio se con-
cebían como algo social y más
cerca en el tiempo tenías que
ir a un casino, que era bastan-
te restrictivo porque había que
trasladarse a un lugar donde
hubiese y se necesitaba cierto
nivel de recursos para poder
ir. O te juntabas en un club a
jugar cartas o dados, distin-
tos juegos, legales e ilegales
y que todos sabíamos cómo
era”.

 Agregó: “Luego se legali-
zó el juego con mecanismos
electrónicos como eran los bin-
gos, ya los teníamos más cer-
ca, acá en Chivilcoy y no po-
demos desconocer la proble-
mática, pero tenías que tras-
ladarte hasta un lugar.  Des-
pués ya vinieron las platafor-
mas con las tecnologías, que
eran medio ilegales y que te
bajabas ciertas páginas en la
computadora. Ahora con los
celulares tenés la posibilidad
de jugar a la mano, en cual-
quier momento, sin tener que
trasladarte y que nadie vea que
vos vas a jugar”.

 Gellitti explicó que la lu-
dopatía, cuando pasa de ser
alguna situación de juego oca-
sional, a algo crónico que pone
en riesgo tu salud en el con-
texto laboral, familiar y social,
resulta alarmante tener la po-
sibilidad de jugar desde el te-
léfono a cualquier hora. “Su-
mado a las billeteras virtuales
vuelve esto en un gran proble-

ma. En los adultos es un pro-
blema, pero tienen determina-
da capacidad de decidir y la
familia o él podrá asistirse.
Pero cuando se trata de meno-
res, como estamos debatien-
do en el Concejo y por suerte
se está hablando este tema,
es aún más riesgoso”, expre-
só.

LA BARRERA FISICA Y
LA FALTA DE

RESTRICCION EN
PLATAFORMAS

ON LINE

 Frente al hecho que antes,
existía una barrera física que
impedía el ingreso de los me-
nores a estos lugares de jue-
gos para evitar ser sanciona-
dos, algo que no ocurre con las
aplicaciones de celulares,
Marita expresó “No hay filtro
para que un menor no pueda
jugar, esto agrava la situación.
Además, es bastante difícil lo
que puede hacer el estado y
en la sesión lo dije, es tratar
de tapar una inundación con una
bolsa de arena cuando quiere
entrarte el agua a tu casa. Es
muy complicado porque hay un
gran negocio detrás. Vean quie-
nes son los auspiciantes de la
Copa América, lo que hacen lo
youtubers, los influencers. Casi
todos están sostenidos por
estas plataformas porque es
un gran negocio”.

 Tras destacar el avance en
la materia por parte de la Ciu-
dad de Buenos Aires, Gellitti
destacó el hecho que el esta-
do esté hablando de estos te-

mas. “Filtrar el ingreso a es-
tas plataformas mientras es-
tén en las escuelas y se les
bloquee el ingreso. También en
espacios públicos, en clubes.
Hay que generar una campaña
de mucha concientización en
el tema y tratar de utilizar la
misma tecnología, como con-
trapeso para filtrar esos ingre-
sos. Tenemos que saber que
estamos batallando contra
algo muy grande”.

LA PROPUESTA DEL
PROYECTO DE
ORDENANZA

 Consultada por el alcan-
ce del proyecto, la concejal
expresó que se enfoca en la
concientización, buscando ha-
cer charlas y talleres. Buscar
el trabajo del equipo de Salud
Metal que participó de las re-
uniones de la comisión de Ca-
lidad de Vida. “Estamos agra-
decidos con ellos, porque han
tomado la problemática. Hay
que trabajar mucho con la es-
cuela, porque son los que prin-
cipalmente acercan la inquie-
tud, son los docentes, que ven
que el chico está con el celular
y creen que está haciendo la
tarea, y no hace la actividad
pedagógica, está jugando,
afirmó.

ALERTAS PARA
LOS PADRES

 La concejal de Acción para
el Desarrollo, enumeró diferen-
tes alertas que deben tener
presentes los padres con sus

hijos adolescentes. Entre es-
tas destacó el hecho del en-
cierro en la habitación, la cual
es normal a su edad, pero no
debe descuidarse. El pedido
de dinero por billeteras virtua-
les para pagar determinadas
cosas y ese dinero termina
desapareciendo sin que estén
las mismas.

 “La ludopatía, es una adic-
ción silenciosa, no se advierte
en un factor físico. Tomás al-
cohol y estas mareado o decís
cosas incoherentes. Igual con
las drogas, lo advertís en las
conductas del adolescente. En
cambio, el juego pasa des-
apercibido”, afirmó.

LA LUDOPATIA Y SU
VÍNCULO CON EL

SUICIDIO

 Gellitti advirtió que, de las

reuniones mantenidas con el
equipo de Salud Mental de la
Municipalidad, se desprende
que hay gente que se ha suici-
dado por caer en el juego cró-
nico. “Son vecinos que han
caído en la ludopatía, terminan
en depresión, en otro tipo de
adicciones para sobrellevar
esta situación”, afirmó.

 La concejal recomendó el
libro “Ludopatía, Una Adicción
Silenciosa” de Agustín Delle-
piane. “El habla que la perso-
na entra en una situación abru-
madora donde no sabe cómo
salir, porque ya le pidió plata a
todos, los familiares se dan
cuenta que les vendieron las
cosas”, expresó Marita quien
durante la entrevista recordó
a su padre, quien si bien no
jugaba en forma constante, iba
regularmente a las carreras de
caballos con los recursos de

la familia.
 Gellitti explicó que, si bien

todavía no es un tema como el
de las adicciones, los profe-
sionales del servicio de salud
mental y las alertas de suici-
dio. “Es un tema que todavía
la gente no acude a ese servi-
cio porque no sabe que lo pue-
den atender. Me parece que,
si empezamos a poner que ese
servicio puede atenderlos, tan-
to a menores como adultos, es
importante. Es un servicio que
se está reorganizando y que
nada alcanza, por la demanda
y porque son temas que no se
pueden tratar en una sola opor-
tunidad”, expresó.

 Finalmente dijo “Hablar
de salud mental es un tema
tabú… todavía hay gente que
dice yo no voy al psiquiatra
porque no estoy loca, son pre-
juicios y tabúes”.
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Anuncie en LA VOZ

Importadas

Torneos
Bonaerenses

 Terminando la semana
recibimos la alegre noti-
cia, que los equipos de
gimnasia deportiva de
R8A Sub 13 y Sub 18
masculinos se clasifican a
las finales provinciales de
Mar del Plata...se suma
a los ya clasificados de
bonaerenses en carrera y
ajedrez.

Récord mundial a los 10 años:Récord mundial a los 10 años:Récord mundial a los 10 años:Récord mundial a los 10 años:Récord mundial a los 10 años:
“Nadie en la historia del ajedrez jugó“Nadie en la historia del ajedrez jugó“Nadie en la historia del ajedrez jugó“Nadie en la historia del ajedrez jugó“Nadie en la historia del ajedrez jugó
como está jugando Faustino ahora”como está jugando Faustino ahora”como está jugando Faustino ahora”como está jugando Faustino ahora”como está jugando Faustino ahora”

En una charla con Agencia DIB, Jorge Rosito, marplatense y
entrenador de Faustino Oro, cuenta por qué todo el mundo
habla del niño argentino que alcanzó el título de Maestro Inter-
nacional de la FIDE.

Por Ana C. Roche, de
la redacción de DIB

 Si una persona escribe en
Google “ajedrez +
genio”, desde el domingo pa-
sado seguramente las pala-
bras que más se van a repetir
en los enlaces ofrecidos van a
ser las siguientes: Faustino
Oro, argentino, récord, talen-
to, maestro, “Chessi”, “Faus-
tineta”, Kasparov, Argentina,
Messi, Maradona, entre otras.

 Lo cierto es que Faustino
Oro terminó primero e invicto
en el Torneo de Maestros de
Barcelona, en el Club d’ Es-
cacs, y se convirtió en
el Maestro Internacional de
Ajedrez más joven de
toda la historia, a los
diez años y ocho me-
ses.

 El logro tiene una
magnitud tal vez incon-
mensurable para quie-
nes no están – o no es-
tamos – en el mundillo
de este deporte, pero
basta escuchar unos
minutos el entusias-
mo y la admiración con
la que habla su entre-
nador, Jorge
Rosito, para entender
que lo que alcanzó este
niño y lo que puede lle-
gar a alcanzar, es in-
menso. “Nadie en la
historia del ajedrez
jugó como está jugan-
do Faustino ahora, ni (Bobby)
Fisher, ni (Garri) Kasparov.
Nadie”, asegura Rosito en diá-
logo con DIB, deslumbrado y
agradecido por entrenar al niño
Oro.

 “La Federación Internacio-
nal de Ajedrez entrega tres
títulos: el de Maestro FIDE, el
de Maestro Internacional y el
de Gran Maestro.  Faustino
ganó el FIDE a los nueve años
y medio, ese fue su primer ré-
cord, y el domingo pasado su-
peró a Abhimanyu Mishra, que
fue Gran Maestro a los diez
años y nueve meses”, explica.

 De más está decir que
Faustino va a competir por el
título de Gran Maestro, cuyo
récord también lo tiene Mishra,
quien lo alcanzó a los doce años
y cuatro meses. Pero su entre-
nador destaca que el récord, en
él, ya no importa. “Obviamente
la idea es que llegue a ser Gran
Maestro, el tema del récord es
más mediático, lo más impor-
tante es su genialidad y el po-
tencial que tiene”, afirma. Y
agrega: “Sinceramente, te po-
dría decir que hoy, en la prácti-
ca, ya tiene el nivel de Gran
Maestro”. Rosito entrena a
Faustino por Zoom desde que
comenzó a encarar el juego de
forma profesional, ya que él vive
en Mar del Plata y el niño vivía
en San Cristóbal hasta hace

poco, ya que se mudó con su
familia a España. El entrena-
miento para los torneos, según
cuenta, se basa en diseñar una
estrategia de acuerdo a las pie-
zas que le toquen, blancas o
negras, y al rival que tenga
enfrente, por lo que se anali-
zan las jugadas, los defectos y
las virtudes del contrincante,
para pensar cómo encarar la
partida.

 “Faustino me sorprende día
a día, todos los días hace ma-
ravillas, lo que hizo hace algu-
nas horas tendría que ser tapa
en todos lados. Le pregunto
‘cómo anda hoy el nuevo Maes-
tro Internacional de Ajedrez’ y
me responde ‘acabo de ganar-

le a (Hikaru) Nakamura’, que
es el número dos del
mundo. Me muestra la parti-
da, que está grabada, y lo
destrozó. Es una cosa de locos.
Nunca se vio una cosa así en
Argentina ni en el mundo, es
sobrenatural, y tengo privilegio
de entrenarlo desde los seis
años”, señala con orgullo.

-Pandemia, plantas rotas y
una segunda chance

La historia de Faustino con
el ajedrez empezó en la pande-
mia, hace solo cuatro años, y
partió de una segunda chance,
ya que al principio no se en-
ganchó con el juego.

“Él aprende en la pandemia,
hace cuatro años que juega, y
si bien la pandemia fue un de-
sastre, siempre de las cosas
malas salen cosas buenas y, en
este caso, nos dejó un genio. Si
no hubiera habido pandemia por
ahí Fausti hoy estaba jugando
al fútbol o haciendo cualquier
cosa”, repasa Rosito.

 “Es un chico muy inquieto,
le gustaba jugar al fútbol y em-
pezó a jugar adentro, y apare-
cían plantas rotas, varias cosas
rotas, y la mamá le dijo al
padre que le enseñara algo
para que no le rompiera toda la
casa. El papá es aficionado al
ajedrez, le mostró las piezas; no
se enganchó en primera instan-
cia, pero por suerte hubo un

segundo intento y enganchó”,
rememora.

 Las palabras talento, don,
genio, se repiten en las notas y
posteos en redes sociales so-
bre el logro alcanzado por Oro, y
surgen al pasar en la charla con
Rosito. Pero para describirlo,
habría que agregar también dis-
ciplina, trabajo, exigencia, pi-
cardía, inocencia, y algunas
otras más que lo hacen único.
¿Existe una fórmula? ¿Por qué
Faustino juega como juega?

 Rosito sostiene que Faus-
tino tiene un don, pero “un don
que nunca se vio en la
historia”, y se pregunta al mis-
mo tiempo “cómo se mide el
talento”, algo que resulta am-

biguo, relativo. “Tiene un talen-
to sobrenatural, de otro plantea,
pero eso es un porcentaje, un
20%”, recalca.

 “Lo más importante es la
capacidad de trabajo que tiene
con diez años, es un nene, está
con sus juguetes, lo sacás del
tablero y es un niño como los
demás, y tiene una capacidad
de trabajo que no se puede
creer”, analiza. “En Barcelona
hubo días de doble ronda, una
partida dura entre tres y cinco
horas promedio y, si juega
dos, puede jugar entre seis y
diez horas, y no cuentan sola-
mente las horas que jugó, antes
estamos hora y media prepa-
rando la partida con el otro
maestro, Mario Villanueva”,
detalla. Y agrega: “Por ahí está
trece horas con el ajedrez, más
los nervios, la tensión, y al otro
día se levanta a las 8 de la ma-
ñana para repasar todo lo que
estudiamos”.

 Sobre la personalidad de
Faustino, Rosito admite
que “es competitivo, que todo
lo que sea desafío le encanta”.
No obstante, destaca algo fun-
damental, que pareciera ser la
llave para que un niño de su edad
pueda pasar tantas horas su-
mergido en una actividad es-
pecifica y, además, hacerla de
forma colosal: “Básicamente,
disfruta”. (DIB) ACR
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SABADO 6 DOMINGO 7

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Parcialmente nublado. Mín.: -6º
Máx.: 9º

Viento (km/h) 7-12.

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399
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YAMILA

Hoy cumple años Yamila
Lacanna y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

SALUDADA

En la fecha cumple años la
señora Andrea Bollini y será
saludada por familiares y amis-
tades.

SANTINO

En una reunión es saluda-
do hoy al cumplir 14 años San-
tino De Filippis Blanco.

6 AÑOS

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Valenti-
no Gubitosi Quiroga.

NICOLAS

Muchos saludos recibe

hoy al recordar su cumpleaños
Nicolás Bragagnolo Zamora.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Andrea Pérez y será

saludada por tan grato moti-
vo.

ARIANA

Hoy cumple años Ariana
González y por este motivo re-

cibirá muchos saludos.

SALUDADO

Leandro Rodrigo Garé es
saludado hoy por su cumplea-
ños.

RepartoRepartoRepartoRepartoReparto
de Folleteríade Folleteríade Folleteríade Folleteríade Folletería

 En el día de ayer se repar-
tió folletería referida a estafas
virtuales, en  zona céntrica,
bancos y calles del centro en
general.
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9913
0256
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8141
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2821
4700
0003
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0527
3030
1793
6959
1727
0225
3563
1325
2374
7224
7898
3765
4860
5688
2462
4292
2190
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

La diputada Silvina
Vaccarezza se reunió con
Gustavo Bartolomé
integrante de APROPORBA
y Mesa Porcina Bragado

 El pasado jueves en la ciudad de Alberti la
diputada provincial del bloque Cambio Fede-
ral, Silvina Vaccarezza tuvo una reunión con el
integrante de la Asociación Productores Porci-
nos de la Pcia. De Bs As, el bragadense Gusta-
vo Bartolomé.

 En el encuentro la legisladora provincial le
explicó al representante de los productores por-
cinos el alcance del Proyecto de Ley que versa
sobre la “Creación de Unidades Fiscales de
Investigación y Juicio especializadas en Deli-
tos Rurales”. La misma tendrá a su cargo la
recepción de denuncias, investigación penal pre-
paratoria, recolección de pruebas, preservación
de los elementos probatorios, elaboración de
un mapa delictual y otros deberes propios de
su función como Agente fiscal.

 La idea de este proyecto consiste en dar
una respuesta a la comunidad rural ante los
hechos delictivos cometidos en ese entorno y
conexos al mismo.

 En un ida y vuelta ante distintas preguntas
del representante de los productores de gana-

do menor la legisladora agregó que “se hace
necesaria la creación de estas fiscalías temáti-
cas pues podría llevarse un mejor control esta-
dístico delictual rural y operativamente podría
organizarse un mejor trabajo policial ante la for-
mación de mapas delictivos ya que las zonas
que componen nuestra provincia presenta dis-
tintos perfiles delictivos.

 Este proyecto no refiere solo a cuestiones
que penaliza el robo o faena de ganado mayor y
menor, herramientas rurales, silobolsas, etc., sino
también en lo que afecta a las personas que
podría ser desde la “violencia intrafamiliar”
hasta las que afectan a las personas para co-
meter el crimen”, comentó a modo de ejemplo,
Silvina Vaccarezza.

 Finalizando el encuentro la legisladora ma-
nifestó contar con el apoyo político de un am-
plio abanico que incluye legisladores de la opo-
sición, lo cual habla de una herramienta judicial
que se estaba necesitando, quedando a dispo-
sición de los productores para una futura re-
unión explicativa.

OMIC continúa asesorando
a vecinos para el trámite de la
segmentación energética

Sebastián Gianzanti es elSebastián Gianzanti es elSebastián Gianzanti es elSebastián Gianzanti es elSebastián Gianzanti es el
nuevo Jefe de nuevo Jefe de nuevo Jefe de nuevo Jefe de nuevo Jefe de ANSESANSESANSESANSESANSES

 A partir  de ayer, Sebastián Gianzanti es el nuevo
Jefe de ANSES local, quien como se recordará ya ocu-
pó ese cargo durante el gobierno de Mauricio Macri.

  La noticia se conoció el día viernes, a través de una
nota enviada por la Dirección Nacional del Organismo,
a quien  estaban ocupando ese cargo interinamente,
que textualmente dice: “Tengo el agrado  de dirigirme a
usted, por expresas instrucciones del señor Director
Ejecutivo, a fin de informarle que a partir del día de la
fecha, el señor Sebastián Gianzanti, se presentará como
nuevo jefe de esa UDAI (con Resolución de Designa-
ción pendiente),  quedando autorizado para interactuar
con el personal asignado a esa oficina”.

 “Por tal razón, solicitamos su mayor colaboración y
disponibilidad para que el nuevo  Jefe pueda tomar
conocimiento de sus responsabilidades y de los proce-
sos que se cumplen en la  UDAI”.

 La oficina de Defensa del Consu-
midor informó que los usuarios de luz
con tarifa social, que aún no se inscri-
bieron en el registro nacional de subsi-
dios, tienen tiempo hasta el 4 de agos-
to.

 La Oficina Municipal de Informa-
ción al Consumidor (OMIC) continúa
recorriendo las calles y barrios de Bra-
gado, para asesorar a los usuarios de
los servicios de energía y gas respecto
del trámite para mantener el subsidio
en las facturas.

 En esa línea, el área de Defensa del
Consumidor informó a que los usuarios
que perciben el beneficio de la tarifa so-
cial, perteneciente a la Provincia de Bue-
nos Aires, pero que aún no se inscribieron en el
Registro de Acceso a los Subsidios de Energía
(RASE), correspondiente a Nación, tienen tiem-
po hasta el 4 de agosto para realizar el trámite.

"Seguimos recorriendo distintos puntos es-
tratégicos de Bragado, así como también las
localidades del distrito, para informar a nues-
tros vecinos y vecinas sobre la importancia de
realizar el trámite de segmentación energéti-
ca", explicó Rolando Marchetti, director de
OMIC.

 Respecto de las últimas informaciones pro-

venientes de organismos nacionales respecto
de la segmentación, Marchetti señaló que "es
importante que los usuarios de luz, que perci-
ben la tarifa social pero aún no se anotaron en el
RASE, lo hagan antes del 4 de agosto, para no
perder la posibilidad de contar con el beneficio
del subsidio correspondiente a la segmenta-
ción energética nacional".

 De esta manera, el director de la OMIC
recordó a los usuarios que se acerquen a la ofi-
cina asesora en Rivadavia 1259, de lunes a vier-
nes, de 8.00 a 13.00 horas.


